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COMPTE RENDU DU CONSEIL D’ADMINISTRATION  

 

Lundi 14 février 2022 

19 h salle de réunion Comité et en visioconférence. 

Sous la présidence de : Jean-Pierre DEFOUR 

Présents : Jean-Pierre DEFOUR, Elizabeth QUEROL, Jacques PETIOT, Véronique FERAUD,  
 
En visioconférence : Florence COGNET, Gilles MONNIER, Pascal QUEROL, Aurélie PAULLAUD, Vincent 
GUILLAUME, Bernadette JEANTET 
 
Absents excusés : Sylvain PALLUET, Norbert MIVIERE 
Sébastien LINGER, Jean Marc CHOSSAT 
 
Salariés invités : Mehdy BRAHMI, Laurent BENTERKI excusé ; 
 
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
 
L ODJ sera le suivant :  

•  Retours sur les présentations du 21/01 
•  Le CTI (Contrat Territorial Individualisé) (JP) 
•  Point sur les inters comites et le parcours performance (Laurent/Mehdy/Jacques) 
•  Le Femini’hand (Mehdy) 
•  Les formations (Technique, Arbitrage, Dirigeant …)   (Laurent/Mehdy) 

--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
 
Jean Pierre remercie les participants, content de se retrouver nous n’avons pas eu de CA depuis 
longtemps, COVID. 
Retour sur réunion des clubs, très bonne intervention de Pascal BILLET, salarié d’une association prendre 
une assurance à la MAIF, très intéressant.  
Les réunions trimestrielles avec les représentants des clubs seront plus basées sur des informations que 
sur le fonctionnement du comité. 
Si un membre CA a des idées de présentation sera mise à l’ODJ d’une réunion. 
 
CTI / (Contrat Territorial Individualisé) 
Pack de développement, subventions FFHB versent aux ligues, signature un nouveau contrat 
d’engagement (2022-2025) fin mars,  
4 axes, Mehdy performance sociale, (développement des nouvelles pratiques, féminisation, intervention 
qpr, hand ensemble, (social, quartier prioritaire, et féminisation)  
JP performer organisationnel, emploi, formation des dirigeants, développement des GE dans les territoires 
et surtout les comités, épauler par Bernard GALLET responsable ITFE, 2 comites. 
Subventions fédérales sont à la baisse pour tous les territoires, les ligues prennent tout et coutent chers. 
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IC (inter comités) garçons 
Laurent, groupe en progrès par rapport au tournoi d’octobre 
2 poules de trois, pas trop de résultats, joueurs manquants, gardiens °3, groupe a accroché Drome 
Ardèche et Haute Savoie 
IC Nationaux, week-end de pâques du samedi au lundi  
 
Camille travaille sur un financement participatif. 
 
IC (inter comités) filles  
Compliquer cette année 2008 très peu de filles, difficile, intégration des 2009 
Sort réglé en décembre pas de qualification sur la poule haute,  
 
Challenge France n’existe plus, équipe de regroupement de 23 joueuses pour en sortir 14 
Muller propose un regroupement de ces filles sera à Monistrol  
Week-end du 26 27 mars Loire (3), Cantal (1), Puy de Dôme (7), Allier (3), Isère (7), Haute Savoie (4) 
Encadrement filles avec un ou deux salarié(é) du comité Mehdy-Quentin 
Ligue AURA accueille tour féminin 
Responsables équipes lèveront le doigts, cadres Isère et Puy de dôme 
 
Séjour ICN (inter comités nationaux) en pris en charge par la ligue, Regroupement par les Comités au 
prorata du nombre de joueuses. 
 

 
Femini’hand 
  
Le Dimanche 27 mars à GACHET avec l’équipe N2 du SEM42, avec les arbitres. 
Matin séance découverte pour les non licenciées ; après-midi tournoi 
Animations périphériques – D ici 2 semaines de la commission -9 -11 réunion avec Kouloud. 
 

Gestion d'info au-delà du comité sur un évènement particulier avec des joueuses de N1 et si en plus tête 
d’affiche style Floriane ANDRE Ou autre joueuse de LBE 

 
Point sur les formations : 
Catastrophique, présentation des modules et du système d’inscription. Pour la prochaine réunion d’avril. 
 
Reprise par le comité de pré-formations pour déterminer les formations à faire,  
Qui veux rentrer en formation en septembre ou octobre ? 
Visio d'info des modules existants, ou on s’inscrit. 
Laurent et Mehdy, pour le teaming et les outils. 
 
Info Mehdy formation arbitre, 1er session 0 inscrit nouvelle date JA T3 +21 ANS pratique depuis 1 ou 2 ans, 
jeunes 15 ans but rentrer dans le PPF arbitrage, dès les dates fixées Mehdy informe les clubs. 
 
Journée arbitrage à Grand-Croix avec 35 enfants pas un seul responsable d’arbitrage présent. 
 
L’ordre du jour étant épuisé la séance est levée à 21h15 
 
 Le président du Comité     la secrétaire Générale 
 Jean-Pierre DEFOUR     Elizabeth QUEROL 
 

      


